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Description

Les proverbes sont « les trésors de l'Afrique ». En Afrique, on estime actuellement le nombre
des proverbes à plus de 10 millions. Le plus souvent introuvables sous forme écrite, ces
proverbes circulent sous forme orale. Les proverbes sont une contribution africaine à l'éthique
et aux valeurs globales. Ce recueil contient 96 proverbes du Bénin et de l'Afrique de l'Ouest,
tous choisis par de jeunes gens. Ils sont édités dans leur langue d'origine (Yoruba, Fon,
Bariba, Dendi), avec une traduction et un bref commentaire en français et anglais. Manne pour
la pensée quotidienne. Proverbs are the ‘treasures of Africa’. It is estimated that there are over
10 million proverbs in Africa today. Rarely written, these proverbs are circulated orally. The
proverbs are an African contribution to global ethics and values. In this book, the 95 proverbs
from Benin in West Africa have been selected by young people. They are published in their
original language (Yoruba, Fon, Bariba, Dendi) and with translation and short explanations in
French and English. Thought for the day-manna.
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